

教育の
ページ

生涯学習係
からの
お知らせ

飯館村民グラウンド・ゴルフ大会の様子をお伝えします。



飯館村民グラウンド・ゴルフ大会が開かれました

飯館中学校校庭にて

8/25



いや〜、楽しいね〜

よ〜く、楽しんで〜

はいつた〜

やった〜

**青空の下ではじけた
160人の笑顔**

第2回飯館村民グラウンド・ゴルフ大会(兼第10回飯館村老人クラブ連合会グラウンド・ゴルフ大会)が、福島市飯野町の飯館中学校校庭で開催され、各避難先から村民160人が参加しました。

競技は、男女別個人戦による16ホールストロークマッチで行われました。参加者は組み分けされたグループごとにホールを回り、各記録員がスコアを記録。広がる青空の下で熱戦が続き、校庭のあちらこちらで歓声や笑い声が響きました。

また、プレーで盛り上がるグラウンドには、再会を喜び合う笑顔もありました。「今は皆に会えないからね」「言葉で表せないうれしさですよ」といった声も聞かれます。赤石澤フヂノさん(上飯樋)は「去年も参加しました。ここに来ると皆に会える、それが楽しみです。来年もまた来たいです」と話していました。

男子の部入賞

- 優勝 菅野益夫さん(関根・松塚)
- 2位 小林文夫さん(上飯樋)
- 3位 佐藤貞勝さん(前田)
- 4位 佐野幸正さん(前田・八和木)
- 5位 石井延真さん(白石)
- 6位 佐藤公善さん(伊丹沢)
- 7位 渡邊繁雄さん(前田・八和木)
- 8位 横山正由さん(小宮)
- 9位 杉下定男さん(長泥)
- 10位 菅野富吉さん(上飯樋)

まぐれだよー、自分でもびつくり!



菅野益夫さん

女子の部入賞

- 優勝 杉浦オナスさん(伊丹沢)
- 2位 菅野明子さん(比曾)
- 3位 大澤京子さん(上飯樋)
- 4位 佐野トミエさん(前田・八和木)
- 5位 横山ヨシ子さん(前田・八和木)
- 6位 大久保ハツイさん(宮内)
- 7位 庄司シサイさん(長泥)
- 8位 石井ハナさん(飯樋町)
- 9位 渡邊里子さん(小宮)
- 10位 渋佐雅子さん(草野)

思いがけず入ったみたい!



杉浦オナスさん

もっと
もっと
のびる

教育の
ページ

夏期休業中に教職員向け放射線教育研修会や村塾などが行われました。

子どもたちの不安に答える 放射線知識のために



▲放射線教育を行う上での課題を話し合う教職員



草野小学校養護教諭
塩田咲江先生

放射線教育については、今後とも健康教育という立場から、子どもたちに接していきたいと思っています。



飯館中学校3年担任
塚原美千代先生

村の状況に合った放射線教育の必要性を感じました。生徒の気持ちを理解した上で指導をしていくことが大切だと思います。

7/29
7/30

教職員向け放射線教育研修会

今年度の放射線教育の一環として、村内の幼稚園と小・中学校の教職員向け放射線教育研修会が、飯館中学校仮設校舎で2日間にわたり行われました。

1日目は、上智大学の高木慶子先生による講演会で、放射線に対する不安を抱える子どもたちや保護者への心のケアのあり方について学びました。2日目は、放射線教育を行う上で、教職員が抱える課題などについて、講義やグループワークでの研修がありました。

今年度の子どもたちへの放射線教育は、2学期から行われる予定です。

中学生の学習をまていに応援!



▲真剣なようすで講義を受ける生徒たち

8/7 村塾がスタート!

今年度も中学生を対象にした村塾が、福島市の尚志学園専修学校で始まりました。これまでは受験を控えた3年生のみを対象でしたが、今年から学力向上のために、1・2年生も受講できるようになりました。

村塾では、英語と数学の2教科について、学力に応じたクラスが編成されています。この日講義を受けた3年生の松田悠花さんは「少しでも自分の学力を伸ばせるように頑張りたい」と村塾に意欲を持って臨んでいました。

教職員を対象に、村内めぐり研修が行われました。震災後、幼稚園や小・中学校が移転したことにより、本来であれば子どもたちが通うはずだった村の校舎や園舎。これらの教育施設のほかに、いたってホーム・クリアセンターなどの村の施設を見学することで、村の状況を見学し、知ってもらうため行われたものです。

今回は、教職員13人と国や県から派遣されている応援職員や村新採用職員も一緒に村内を巡り、各施設について担当者から説明を受けました。



▲飯館中学校前で説明を受ける参加者

8/9 教職員が村施設を見学